

## Le Guide suprême de la Révolution islamique a voté - 12 /Jun/ 2009

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a glissé, aux premiers instants de l'ouverture de la 10ème Présidentielle et des élections partielles de l'Assemblée des Experts du leadership, son bulletin de vote dans l'urne n°110.

"Incarnation de la présence dynamique, enthousiaste et énergique du peuple sur la scène politique du pays, les élections représentent une grande épreuve nationale", a affirmé le Guide suprême de la Révolution islamique. En référence à l'effervescence électorale au rythme de laquelle vit ces jours-ci tout le pays, le Guide suprême de la Révolution islamique a précisé: "Nous attendons, à la lumière de la mansuétude divine et de la présence massive du peuple aux urnes, que la grande nation iranienne passe avec gloire une autre épreuve et qu'elle en sorte la tête haute."

Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, la détermination de la direction exécutive du pays est à la fois un droit et un devoir religieux et rationnel du peuple. "J'appelle le peuple à se rendre dès les premières heures aux urnes, à assumer sa part dans la direction du pays, et à élire la meilleure personne pour quatre années à la tête du pouvoir exécutif.", a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui a ensuite tenu à remercier le peuple pour sa présence enthousiaste de ces derniers jours sur la scène électorale. "Que le peuple ne permette pas que ces scènes enthousiastes, se transforment en des événements amers.", a recommandé l'Honorable Ayatollah Khamenei.Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la sécurité du scrutin était une grande manne. En référence à la sécurité des précédentes élections, il a réitéré: Cette sécurité estune manne divine. Je souhaite que le peuple, tout comme dans le passé, fasse échouer, avec le calme, la dignité, la patience, la dignité et la félicité de l'âme qui le caractérisent, les complots des malveillants visant à provoquer de la tension.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite fait allusion aux rumeurs qui ont ces jours-ci circulé et dans lesquelles on a cité des dires de sa part. "Que le peuple ne fasse nullement attention à ces rumeurs ainsi qu'à d'autres sur les différents secteurs des élections, puisque ces rumeurs sont montés de toute pièce par des malveillants.", a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique. Au terme de ses propos, l'Honorable Ayatollah Khamenei a souhaité que nous soyons, à la lumière de la clémence divine ainsi qu'à la perspicacité et la vigilance du peuple, témoins des élections dynamiques et enthousiastes.